

s a m b u t a n

wakil bupati lampung barat pada acara
simulasi penanggulangan bencana kabupaten lampung barat
tahun 2019

=====
hari/tanggal : kamis, 17 oktober 2019
waktu : pukul 09.00 wib
tempat : lapangan pemda
=====

assalamu 'alaikum wr. wb.
salam sejahtera untuk kita semua.

yang kami hormati. rekan-rekan anggota forkopimda kab.
lampung barat;
sdr. para asissten dan staf ahli bupati;
sdr. para kepala opd di lingkungan
pemerintah kabupaten lampung barat;
serta,

hadirin yang berbahagia,

mengawali sambutan ini, marilah kita bersama-sama
memanjatkan puji dan syukur kehadirat allah swt, karena atas
segala limpahan rahmat dan karunia-nya, kita dapat bersama-
sama menghadiri “ **simulasi penanggulangan krisis
kesehatan/bencana**” tahun 2019 dalam keadaan sehat
wal'afiat.

peserta.....

peserta gladi serta hadirin yang saya hormati,

kabupaten lampung barat sebagai daerah yang rawan terhadap berbagai bencana, secara **terus menerus berupaya meningkatkan kemampuan dibidang penanggulangan bencana**. bencana merupakan rangkaian peristiwa yang di sebabkan oleh alam, manusia atau oleh keduanya yang mengakibatkan korban, penderitaan bagi manusia itu sendiri, kehilangan harta benda, kerusakan lingkungan, dan fasilitas umum, serta menimbulkan gangguan terhadap tata kehidupan masyarakat.

bencana yang diakibatkan oleh alam seperti: gempa bumi, letusan gunung berapi, banjir, gelombang tsunami, tanah longsor dan sebagainya. ada juga bencana yang disebabkan oleh perbuatan manusia, seperti : peperangan, gejolak sosial, kebakaran, kecelakaan industri yang waktunya dapat berlangsung singkat tetapi juga dapat berlangsung dalam waktu yang panjang.

penanggulangan bencana adalah suatu proses dinamis, berlanjut dan terpadu untuk meningkatkan kualitas langkah-langkah yang berhubungan dengan observasi dan analisis serta pencegahan, penjinakan, kesiapsiagaan, penanganan darurat, rehabilitasi dan rekonstruksi yang di akibatkan oleh bencana.

oleh karna itu, melalui simulasi penanggulangan bencana ini **diharapkan akan semakin meningkatkan pengetahuan masyarakat dalam penanggulangan bencana**. sehingga penanganan

terhadap bencana,,,

-3-

terhadap bencana dapat lebih cepat, tepat dan dapat meminimalisasi kerugian yang di timbulkannya serta untuk

menjadi kabupaten lampung barat yang tangguh bencana akan terwujud.

hadirin yang berbahagia,

kemampuan aparat dan masyarakat dalam penanggulangan bencana diharapkan dapat membantu dalam proses penanggulangan bencana melalui pencarian dan penyelamatan, pemberian pengobatan serta perawatan korban bencana, baik dalam kecepatan maupun ketepatan waktu penyelamatan dengan dukungan pengetahuan dan peralatan yang memadai.

kebijakan penanggulangan bencana memberikan prioritas tinggi pada peningkatan kewaspadaan dan kesiapsiagaan masyarakat, serta jajaran pemerintah setempat, terutama di daerah rawan bencana.

simulasi penanggulangan bencana ini **bertujuan meningkatkan pengetahuan masyarakat tentang penanggulangan bencana dan mensimulasikannya** serta tersedianya sumber daya manusia yang terlatih di bidang kebencanaan.

disamping itu, kemampuan perlindungan masyarakat dalam penanggulangan bencana juga ditingkatkan melalui simulasi penanggulangan bencana yang terencana, sistematis dan berkelanjutan, sebagaimana yang sedang kita laksanakan ini.

rencana penanggulangan bencana akan tidak

efektif jika tidak,,,

-4-

efektif jika tidak didukung oleh kebijakan pemerintah yang jelas, anggaran yang cukup, fasilitas dan peralatan yang memadai, serta ada dukungan dari semua pihak terkait dan masyarakat.

saudara-saudara yang saya hormati,

akhirnya kepada peserta gladi, ikuti dengan sungguh-sungguh arahan dan petunjuk dari para koordinator lapangan. sedangkan kepada para koordinator lapangan, saya sangat mengharapkan agar dapat memberikan bimbingan yang lebih baik dan sungguh-sungguh, sehingga dapat tercapai dengan sukses.

demikian beberapa hal yang dapat saya sampaikan pada kesempatan ini. akhirnya dengan mengucap **bismillahirrohmanirrohim "simulasi penanggulangan bencana kabupaten lampung barat tahun 2019"** secara resmi saya nyatakan **dibuka**. semoga allah swt senantiasa memberikan petunjuk dan bimbingannya kepada kita semua.

**terima kasih atas perhatiannya
wallahul muwaffiq ila aqwamith thariq,
wassalamu `alaikum wr.wb.**

wakil bupati lampung barat,

hi. mad hasnurin